

## Presse Nationale

### > Politique



#### Présidentiel 2020 : 15 jours au Conseil Constitutionnel pour délibérer sur les candidatures

Le dépôt des candidatures à la Commission électorale indépendante(CEI) pour la présidentielle du 31 octobre 2020 a pris fin le 31 août. La CEI qui a enregistré 45 candidatures dispose de soixante-douze heures pour transférer au Conseil Constitutionnel les candidatures réceptionnées. Le Conseil Constitutionnel dispose, quant à lui, de quinze jours pour examiner la conformité des dossiers déposés.

### > Economie



#### Second mandat à la tête de la BAD : Akinwumi Adésina investi, hier

Réélu à la présidence de la Banque africaine de Développement pour cinq années, le Nigérian Akinwumi Adésina a été investi, hier 1er septembre 2020 au siège de la BAD à Abidjan.



#### Affluence dans les établissements commerciaux : le ministre Diarrassouba interpelle sur le respect des mesures barrières

En prélude à la rentrée scolaire prévue pour le 14 septembre prochain et au regard de la tendance à la baisse du respect des mesures sanitaires liées à la maladie à coronavirus, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a rappelé que la décision gouvernementale contre la propagation du Covid-19 était toujours en vigueur. Il s'agit de l'arrêté interministériel n°031MCI/MEMD/MSPC/MATED /MSPH/ du 02 juillet 2020, portant application des mesures sanitaires liées au COVID-19 dans les établissements commerciaux accueillant du public, y compris les marchés de gros et de détail.



#### Produits pétroliers : les prix de l'essence et du gasoil maintenus à 600 FCFA

Les prix de l'essence et du gasoil sont maintenus à 600 FCFA pour la période du 1er au 30 septembre 2020. L'information est de la Direction générale des hydrocarbures.



#### Soubré/ Relance de production agricole : Gaoussou Touré explique le nouveau mécanisme aux riziculteurs

Le ministre de la Promotion de la riziculture, Gaoussou Touré, a, au cours d'une tournée dans la région de la Nawa, expliqué aux populations la nouvelle politique du gouvernement, en vue de garantir la politique de l'autosuffisance en riz en Côte d'Ivoire. C'était du 27 au 28 août 2020, lors de la tournée qui l'a conduit successivement à Mayo, Méagui et Soubré. Selon le ministre Gaoussou Touré, il s'agit de mettre en place des projets rizicoles intégrés qui comprennent l'aménagement des parcelles, la mécanisation, l'appui des producteurs au niveau des intrants, ainsi que des fonds de roulement.

### > Société



#### Tiémélékro (Région du Moronou) : Anne Ouloto échange avec les chefs agni

Présente le samedi 28 août dernier dans la région du Moronou, aux côtés d'Hilaire Lamizana, Dg du port de San Pedro et fils de la région, dans le but d'aider à l'autonomisation des femmes de Tiémélékro, la ministre en charge de la Salubrité, Anne Ouloto, a rencontré les chefs traditionnels agni Ahaly de la sous-préfecture. Elle a réaffirmé aux têtes couronnées Ahaly, conduites par Nanan Bedia 2, chef de la tribu Ahaly, que le Chef de l'Etat réitère sa confiance aux chefs traditionnels. Selon l'émissaire du Président de la République, le Moronou, à l'instar des autres régions de Côte d'Ivoire, est en droit de réclamer sa part du développement. Un développement déjà amorcé qui connaîtra, au dire d'Anne Ouloto, une avancée significative avec la visite du Président de la République dans la région.

#### Gontougo/ Développement local : Adjoumani met sous tension 3 villages



Le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani, dans la région du Gontougo, sa région natale, a mis trois villages du département de Tanda sous-tension électrique, le 30 août 2020. Avant la mise sous tension, « l'éléphant du Zanzan » a salué le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, pour avoir électrifié Dabilayo, Djadoubango et Dibidango. Les populations ont également remercié le Président de la République qui a tenu parole, en permettant à ces populations de bénéficier des avantages de l'électricité.



### Proxénétisme et orpillage clandestin : un réseau démantelé à Kocoumbo et à Oumé

Un coup de filet réalisé par les forces de sécurité a permis de démanteler le 26 août un réseau de proxénètes et d'orpailleurs clandestins à Kocoumbo, dans le département de Toumodi et à Oumé.



### Migration irrégulière : 32 jeunes Ivoiriens ont regagné Abidjan lundi nuit

Trente deux jeunes Ivoiriens, bloqués en Algérie depuis plusieurs mois, sont rentrés lundi nuit à Abidjan, par un vol charter, grâce aux efforts conjugués du gouvernement ivoirien, de l'Organisation internationale pour les migrations (OIM), de l'Union européenne, de l'ambassade de Côte d'Ivoire en Algérie et des autorités algériennes. Parmi ces jeunes gens, figurent quatre étudiants, dont deux filles, partis étudier de façon régulière depuis quelques années. Ayant obtenu leurs diplômes de fin de cycle, ils devraient retourner en Côte d'Ivoire depuis quelques mois, mais sont restés bloqués en Algérie du fait de la pandémie à Coronavirus. Les 28 autres étaient en situation irrégulière. Agés de 15 à 30 ans, ils étaient à l'aventure. En partance pour l'Europe, ils ont été bloqués en Algérie pendant des mois pour certains et des années, pour d'autres.



### Conseil Constitutionnel : trois nouveaux conseillers prêtent serment

Le président du Conseil constitutionnel, Mamadou Koné, a présidé, le mardi 1er septembre 2020, la cérémonie de prestation de serment de trois nouveaux conseillers, dont deux femmes, qui intègrent l'institution. Il s'agit de l'enseignant-chercheur Assata Koné épouse Silué, la magistrate hors hiérarchie Rosalie Kouamé Kindo épouse Zalo et l'avocat Mamadou Samassy.

## Vu sur le Net

### > Economie



### Transport : la Sotra arrive à Grand-Bassam

"Un grand pas vers la mobilité... Population de Grand-Bassam, la SOTRA arrive. Abidjan- Bassam à 500 FCFA", lit-on dans une publication le lundi 31 août 2020 de la Société de transport d'Abidjan (SOTRA). Trois trajets se feront sur cette ligne, mais avec le même numéro de chargement : le 730.

### > Société



### Enseignement supérieur : le ministre Adama Diawara visite des cités universitaires des Crou A2 et 1

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Adama Diawara, a visité ce mardi 1er septembre 2020, les cités universitaires d'Abobo, de Williamsville, d'Adjamé 220 logements et de Port-Bouët en rénovation et celles dont les travaux sont terminés. Cette visite a permis au ministre d'apprécier les conditions de vie des étudiants dans ces cités. Il était accompagné de deux des directeurs des Centres régionaux des œuvres universitaires (Crou).



### Autonomisation de la femme : la ministre Anne Ouloto apporte un soutien de 35,6 millions de FCFA aux femmes de Tiémélékro

Parrainant une cérémonie organisée en prélude à la visite d'Etat du Président Alassane Ouattara dans le Moronou du 9 au 12 septembre, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a fait des dons d'un montant total de 35 640 000 de FCFA aux femmes de Tiémélékro (M'batto) pour le démarrage d'activités génératrices de revenus. Ce don, fait en présence de la secrétaire d'Etat Myss Belmonde Dogo, vise à renforcer l'autonomie financière des femmes de Tiémélékro dans le département de M'Batto. (Source : CICG)



### Actions sociales : le ministre Mamadou Touré donne le sourire aux enfants du village SOS de Yamoussoukro

Dans le but de donner de la joie aux pensionnaires du « village SOS » et de contribuer à leur épanouissement, le ministère de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes à travers sa direction de la vie associative et du renforcement de capacité des jeunes, a organisé les 28 et 29 août 2020 des journées récréatives à l'attention des enfants du village SOS de Yamoussoukro. Le ministre Mamadou Touré, représenté par Constant Koffi, directeur de la Vie associative et du renforcement des capacités des jeunes, a fait don aux enfants de kits scolaires et de vivres.



## Coronavirus : 36 nouveaux cas enregistrés et 115 nouveaux guéris ce mardi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 1er septembre 2020, 36 nouveaux cas de Covid-19 sur 383 échantillons prélevés soit 9,4% de cas positifs, 115 guéris et 0 décès. A la date du 1er septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 18 103 cas confirmés dont 16 814 personnes guéries, 117 décès et 1 172 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 128 187.

### Agence de Presse

#### > Société



## Le PEJEDEC offre plus de 1000 emplois aux jeunes de la Bagoué

Le Projet emploi jeunes et développement de compétences (PEJEDEC) a permis au Conseil régional de la Bagoué d'offrir à 1 030 de ses jeunes un auto-emploi, a appris l'AIP auprès de Konaté Konon, conseiller, en charge du PEJEDEC. L'État de Côte d'Ivoire a obtenu ce projet de l'Agence internationale pour le développement (Banque mondiale) pour 31 régions. Le financement pour la Bagoué, selon Konon Konaté qui s'exprimait mardi 1er septembre 2020 à Tengrela, s'élève à 635 millions de francs CFA dont 68 millions apportés par le Conseil régional.



## Plus de 30% de certaines espèces fauniques du pays menacées de disparition (Ministère)

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, a indiqué, le mardi 1er septembre 2020, à Bingerville, que plus de 30% de certaines espèces fauniques en Côte d'Ivoire sont menacées de disparition, à l'ouverture de l'atelier des chefs de services faune des directions régionales dudit ministère. « Les espèces de faune sont victimes du braconnage, pour leur viande et leurs trophées destinés au commerce international illégal, au point où 37 % des espèces de mammifères du pays sont menacées de disparition, de même que 7 % des espèces d'oiseaux et 35 % des espèces de reptiles et d'amphibiens », a-t-il déclaré, dans son allocution lue par le directeur général adjoint des forêts et de la faune, Colonel Jérôme Aké.



## Le centre de santé de Gagoré reçoit son premier médecin et une ambulance

Le centre de santé de Gagoré, dans la sous-préfecture de Lakota, a reçu son premier médecin, une ambulance toute neuve et du matériel médical, le samedi 29 août 2020. Avec l'affectation du Dr N'Guessan Yao, premier médecin, ce centre de santé rural passe désormais au statut de Centre de santé urbain (CSU). En plus, le centre a reçu un lot de matériel médical composé de huit lits d'hospitalisation, d'une table de gynécologie, de deux tables de chirurgie, des thermomètres, des blouses ainsi que du mobilier de bureau. Le préfet de Lakota, Aman Chia Carmen, qui avait à ses côtés les responsables locaux de la santé, a félicité les cadres qui ont su négocier tout cet équipement auprès des autorités compétentes.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

## DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur [www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.